

Liebe PhiloDocs,

heute starten die Universitätswahlen! Sofern ihr immatrikuliert seid, seid ihr hiermit herzlich aufgerufen, zu wählen und die Vertreter*innen der Doktorand*innen mit eurer Stimme zu unterstützen. Bei den Universitätswahlen 2021 wählen die Studierenden und eingeschriebenen Doktorand*innen ihre Vertreter*innen in den Senat und in die (Großen) Fakultätsräte. Die Wahlen finden auch in diesem Jahr online statt. Der Abstimmungszeitraum dauert von **Mittwoch, 07.07.2021, 10 Uhr bis Dienstag, 13.07.2021, 10 Uhr**. Weitere Infos findet ihr auf der Wahlplattform der Universität unter: <https://uni-freiburg.de/zuv/service/wahlplattform/universitaetswahlen/>. Wir möchten euch kurz unsere Kandidat*innen für die Fakultätsratswahl vorstellen:

Für die Philosophische Fakultät kandidieren:

Kandidatin für das Hauptamt



Leah Biebert (Musikwissenschaft)

Leah ist eine Alteingesessene an der Freiburger Universität. Sie studierte Musikwissenschaft (B.A.) und Neuere deutsche Literatur, Kultur, Medien (M.A.), Auslandsaufenthalte verschlugen sie nach Cardiff und Nottingham. Seit Frühjahr 2020 promoviert sie am Musikwissenschaftlichen Seminar zur filmischen Sinfonik nach 1968 und ist in der Lehre aktiv. Bereits im vergangenen Wahljahr setzte sie sich im Fakultätsrat der Philosophischen Fakultät und in der AG GeKo für die Belange der Promovierenden ein.

Kandidat für die Stellvertretung



Benjamin Torn (Historisches Seminar)

Benjamin studierte an der Uni Freiburg im Bachelor Geschichte und Politikwissenschaft, absolvierte anschließend den Master in Mittelalter- und Renaissance-Studien und war während seiner Studienzeit in der Fachschaft Geschichte aktiv. Seit 2018 arbeitet er an seiner Promotion zur hochmittelalterlichen Diplomatengeschichte. Benjamin ist seit 2020 im Vorstand der PhiloDocs aktiv und war bereits im vergangenen Wahljahr Stellvertreter für den Fakultätsrat der Philosophischen Fakultät.

Für die Philologische Fakultät kandidieren:

Kandidatin für das Hauptamt



Lea von Berg (Deutsches Seminar)

Lea hat an der Uni Freiburg Kunstgeschichte sowie Germanistik im Bachelor studiert und vorletztes Jahr ihren Master in Mittelalter- und Renaissance-Studien abgeschlossen. Nach drei Semestern Lehre in der Germanistischen Mediävistik arbeitet sie nun an ihrer Promotion zur Historiographie der Nürnberger Klarissen Anfang des 16. Jahrhunderts. Im vergangenen Wahljahr hat sie die Promovierenden im Fakultätsrat der Philologischen Fakultät und in den Sitzungen der GeKo sowie des Promotionsausschusses vertreten.

Kandidatin für die Stellvertretung



Meret Wüthrich (Deutsches Seminar)

Meret hat an der Universität Bern Geschichte und Germanistik im Bachelor studiert und letztes Jahr ihren Master in Mittelalter- und Renaissance-Studien an der Universität Freiburg abgeschlossen. Seit Oktober 2020 lehrt sie am Deutschen Seminar und arbeitet an ihrer Promotion zu den Handschriften aus dem Freiburger Reuerinnenkloster. Sie war mehrere Semester in der Fachschaft Geschichte aktiv und hat die Studierenden ein Jahr lang im Fakultätsrat der Philosophischen Fakultät vertreten. Gleichzeitig war sie Stellvertreterin im Senat.